



羽越本線列車事故慰霊碑へ

安全を誓い、献花

12月21日、新潟地本を代表して事故現場の慰霊碑に花を手向けて、安全を誓って参りました。2005年12月25日に発生したこの事故では、5名の方が亡くなられ、33名が負傷されました。

月日が重ねられても決して消える事の無い事故です。新潟支社に働く私たちは深く心に刻むとともに、故人のご冥福をお祈りし教訓として後世に伝えていかねばなりません。

これから冬本番となりますが、安心安定輸送の確保に努めるとともに、自身の体調管理にもご留意ください。

(執行委員長 船山勝広)



JR連合 10万人組織へ向けて 組織代表者会議を開催

12月14日、新潟地本では組織代表者会議を開催しました。会議にはJR連合総対話行動の一環として、JR連合から中山組織部長にお越しいただき、JRの労働情勢などについてお話を受けました。

- ・JR東日本の社員は、民主的労働運動を知らない？
- ・「JR連合ビジョン（仮称）」を策定する

議論には中山部長も加わり、それぞれの職場の状況や今後の展望などが話し合われました。労働組合不要の風潮は労働界全体の問題でもあるということも踏まえ、私たちはやるべきことをやっていくという、覚悟を今一度引き締めた会議となりました。

